

FDP Fraktion  
im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, 09. September 2011

An  
Bürgermeister  
Gemeinde Ostbevern  
Herrn  
Joachim Schindler  
Gemeindeverwaltung

Gemeinde Ostbevern
12. SEP. 2011
Amt: _____

### Antrag zur Aufstellung einer Litfasssäule im Ortskern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion beantragt im Ortskern eine Litfasssäule aufzustellen.

#### **Begründung:**

Die FDP Fraktion ist der Meinung, dass im Ortskern von Ostbevern ein zentraler Informationspunkt fehlt. Plakate, Werbematerial, Hinweise auf Veranstaltungen werden zur Zeit an Türen, Schaufenstern, Ladeneingängen angebracht, zum Teil werden auch Werbeständer an Bäumen und Straßenlaternen festgemacht, nicht immer zur Freude des Ordnungsamtes und der Geschäfte. Eine zentral aufgestellte Litfasssäule, die allen Vereinen, Geschäften und Betrieben zur Werbung zur Verfügung steht, könnte hierbei Abhilfe schaffen. Sie würde denen, die Informationen weitergeben, aber auch denen, die diese entgegennehmen, sehr helfen. Auch würde eine zentral aufgestellte Säule sicher einen Beitrag zur Steigerung der Attraktivität des Ortskerns darstellen. Als Ort wird die Sachsenrast vorgeschlagen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Meinrad Aichner

